

Späte Belohnung

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 29. März 2014 um 10:54 Uhr -



Zum Auswärtsspiel beim SV Beltheim 5 fuhr die 4. Herren aufgrund der Tabellensituation als klarer Favorit. Doch die Partie am 31. Januar entwickelte sich zu einem reinen Krimi, in dem die Führung ständig wechselte und eine Entscheidung erst im Schlussspiel fiel, das die Dichtelbacher mit 3:1 gewinnen und dadurch den 9:7-Endstand klarmachen konnten. Der Beginn der Begegnung verlief allerdings zunächst holprig. Nur das Doppel 1 mit Karl-Heinz Grundke und Florian Wittek, das auch später den letzten Zähler markierte, feierte anfangs einen 3:0-Sieg. Manfred Franz/Günther Holocher und Lothar Breidenbach/Norbert Ballbach hatten währenddessen das Nachsehen. Die Punktbilanz im vorderen Paarkreuz lautete danach 1:1, wobei Florian (Foto) einen wichtigen 3:1-Erfolg verbuchen konnte. Ebenso verhielt es sich in der Mitte; hier war es Manfred, der sich gekonnt in vier Durchgängen durchsetzte.

Der TuS ging das erste Mal in Führung, als das hintere Paarkreuz gleich insgesamt zwei Punkte durch Norbert und Lothar einfahren konnte. Der Zwischenstand nach der ersten Einzelrunde lautete also 5:4 zugunsten der 4. Herren. Daraufhin wurden die Punkte vorne, in der Mitte und hinten wieder gleichermaßen auf beide Teams verteilt, wobei sich Karl-Heinz, Günther und Norbert siegreich präsentierten. Den schon erwähnten Schlussspiel setzte das Topduo der Dichtelbacher mit einem verdienten Viersatzsieg. Als einziger Kritikpunkt bliebe zu erwähnen, dass alle drei Fünfsatzentscheidungen an den Gastgeber gingen und sich demnach das Dichtelbacher Team als wenig nervenstark in den entscheidenden Momenten zeigte. Glücklicherweise machte sich diese Tatsache nicht im Endergebnis, den zwei gewonnenen Meisterschaftspunkten, bemerkbar.